

卒業生からの声 vol.3 (12回生)

私は高校二年生から地域の民話や伝承について研究してきました。この研究を通して机の上でやることだけが勉強ではなく、自分が心の底から興味を持ちたり知りたかったりしたことを調べることでもまた勉強であるということに気がきました。杏和高校は基本的な勉強はもちろん、他の学校では得ることのできないような貴重な体験を三年間で体験できます。そうして得た経験は高校の先の進路を決める際に皆さんの助けとなるはずです。私も実際に高校生活で得た経験と知識を活かして大学に合格することができました。杏和高校で過ごす三年間は皆さんにとってきっと有意義なものになるでしょう。

(筑波大学 人文・文化学群 人文学類)

杏和高校には自分の夢を切り拓くことができるチャンスがたくさんあります。私は、この高校で普通科ではできないような、「一生の宝物となる経験」をすることができました。補習も充実していて、先生方は生徒の進路実現のために全力でサポートしてくれます。私はこの高校に入学して、「頑張ることの大切さ」や「何かに没頭することの楽しさ」を学ぶことができ、将来の夢も持つことができました。「自分を変えたい」と思っている人は、ぜひ杏和高校に入学してください。新しい自分に出会うことができると思えます。勉強・部活動・行事・進路の全てが充実した3年間の学校生活を送ることができて、私はとても幸せでした。

(愛知学院大学 文学部 歴史学科)

杏和高校は自分の進路についてしっかりと考えることができる高校です。私には作業療法士になる、という夢があります。1年生で体験したキャンパス巡りでは、リハビリの専門学校に訪れることができました。見学、模擬授業を体験する中で、改めてリハビリの魅力を感じました。2年生で行った新聞切り抜き作品コンクールでは、医療関係の記事に着目し、記事を探することで現状や問題点を知り、医療に何が大切かを考えることができました。総合学科ならではの学習によって、作業療法士になるという夢へ近づくことができました。(藤田医科大学 保健衛生学部 リハビリテーション学科 作業療法専攻)

(藤田医科大学 保健衛生学部 リハビリテーション学科 作業療法専攻)

杏和高校では四大などへ進学する他に、就職ができます。私は入学当初から就職を考えていたため、2年生から商業の科目を選択しました。

そこでは日々の授業を通して、電卓や商業経済など就職に有利になる資格の取得を目指します。この資格取得に向けた先生方のご指導とは別に、友人同士で教え合う習慣があります。こうした習慣は進学クラスや部活動にも見られます。私はこのようにお互いを支え合える杏和高校は、とても良い学校だと思います。私は温かい雰囲気のある杏和高校で過ごすことができ、とても幸せです。

(東海旅客鉄道)

総合学科である杏和高校には、様々な種類のチャンスがたくさん隠れています。自分は、勉強があまり得意ではなく、周りと同じことをするのが嫌いだったため、普通科ではなく総合学科であるこの高校を選び入学しました。その結果、部活や参加したコンテストを通じ、数多くの経験や知識を得ることができました。その裏には、支えてくださった先生方、努力を讃えてくれた仲間が存在があります。杏和高校には、自分が好きなことや得意とすることを見つけ、伸ばしてくれる素晴らしい環境が整っています。きっと杏和高校に入学すれば、頑張り次第で大きく人生が変わるはずですよ。みなさんのご活躍を期待しています。

(名古屋市立大学 人文社会学部 現代社会学科)

杏和高校は勉強と部活の文武両道がしやすい学校です。私は、勉強の面では1年生から補習や模試があり、そこで学力向上や学習意欲を持つことができました。部活動の弓道部では約2年間諦めずに努力したことにより様々な結果を残すことができました。部活動が終わり受験勉強を本格的に始めた時には分からない所があれば先生に聞きに行き、最終下校時刻までほぼ毎日勉強をしました。その結果、私は第1志望の大学に合格することができ、何事にも諦めず努力することができるようになりました。杏和高校ではとても充実した3年間を過ごすことができました。杏和高校には感謝の気持ちでいっぱいです。

(中部大学 応用生物学部 応用生物科学科)

私は、杏和高校に入学し、第一志望の看護の専門学校に合格することができました。私は1年生の頃は就職の道に進みたいと考えていました。進路先を途中から変更したのですが、杏和高校の先生方は親身になって相談を聞いてくださり、全力でサポートしてくださいました。日々の授業でのテスト対策のプリントや面接指導などの先生方の支えは大きかったです。杏和高校は、それぞれの進路先に特化した授業選択ができるということが魅力の一つだと思います。私はこの杏和高校がこの3年間で大好きになりました。この学校で過ごした日々は忘れません。

(愛知県立総合看護専門学校)

杏和高校の魅力は自分の進路をじっくり考えることができるころだと思います。高校1、2年生の頃は進学を希望していましたが、2年生の夏休みに販売のインターンシップに参加をして、やりがいや楽しさを感じました。3年生からは就職に進路を変更しましたが、決して私は遠回りをしたと思いません。先生方とたくさん進路について話し合いをし、納得できる進路を見つけることができたからです。これからも夢に向かって、今すべきことをじっくり考えていきたいです。(いちい信用金庫)